

DFI - CH
Département de l'intérieur
Monsieur Alain BERSET
Palais fédéral
3003 Berne



Genève, le 8 mars 2016

Cher Monsieur Berset, Monsieur le Conseiller fédéral,
Nous vous adressons cette lettre
que vous lirez peut-être
si vous avez le temps

Nous avons reçu l'information
que nous n'aurons la retraite qu'à 65 ans

Monsieur le Conseiller fédéral,
Nous n'en voulons pas de cette mauvaise mesure

Il faut que l'on vous dise
nous ne voulons pas, au nom de l'égalité,
confisquer du travail aux jeunes
ou pointer au chômage

Monsieur le Conseiller fédéral,
Nous ne croyons plus aux bonnes intentions
Nous avons vu nos mères et nos grands-mères
faire comme nous des doubles journées
leurs attentes flétries et les promesses trahies

Monsieur le Conseiller fédéral, il faut que l'on vous dise
qu'il n'est plus question de croire aux beaux discours

On dira à nos filles qu'il n'est plus temps de prier
que c'est le moment d'exiger pour être à égalité

Monsieur le Conseiller fédéral
Nous voulons pour toutes et tous, ceux qui en ont besoin,
une retraite digne et flexible

Sachez, Monsieur le Conseiller fédéral,
que notre décision est prise :
nous nous mobiliserons